
第 8回理事会 議事録 

支部理事会議報告 令和 6 年 10 月 22 日（火） 

13 時 30 分～14 時 00 分 

会場：ソニックシティ 
   市民ホール４０１ 

支部長 荒川 大輔 〇 副支部長 原島 好朗 〇 山口恵美子 〇 中嶋 禎 △      

総 吉澤 澄子 〇 原口 浩二 〇 堀米 整 〇 和泉 紀子 〇   

経 町田 典昭 〇 望月 厚子 〇 井上 聖彦 ●     

事 武智 正和 〇 柴田 惠美 〇 齋藤 竜造 〇 伊佐 由美子 〇   

厚 及川 浩一郎 〇 木本 潤 △ 根津 盛紀 ○ 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 ○ 嶋村 正雄 〇 鈴木 孝幸 〇   

業 渡部 光広 △ 浜 浩子 〇 髙柳 祥絵  〇 恩田 淳子 〇   

監事 水出 祐子 ☓ 渡辺 佳哉 〇   

顧問 石倉 正仁 公 鈴木 正剛 ☓   

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1.  令和 6 年 10 月  事業報告（事業部）フリーランス新法関係研修会 公開研修 

2.  令和 6 年 12 月 事業計画（事業部）社会保険適用拡大、65 歳超雇用推進助成金研修会 

3.  令和 6 年度   役員選考委員会について（理事会報告） 

4.  その他 

報告事項等概要 

1． 冒頭挨拶 

(1) 荒川支部長より、県会広報グッズのしゃろたまストラップが 40 個届いたので各理事に配布した。 

10 月 19 日に県会ソフトボール大会が開催され、当支部が久し振りに優勝することができた。参加された会

員各位は大変お疲れ様でした。 

10 月 10・11 日に社労士会関東甲信越協議会が埼玉会主催で行われた。 

最後に理事会終了後に第 1 回役員選考委員会を開催予定である。 

2. 県会報告 

(1)及川厚生部長より、当支部より 31 名の参加がった。優勝することができ参加した会員には感謝する。 

(2)堀米総務部員より、次期県会会長選挙に関する選挙管理委員会が 10 月 15 日に発足し、第 1 回の委員会が

開催されたことの報告があった。 

3.  定期発送の確認 

 (1)該当の各部より 11 月の定期発送に同封する文章の説明があった。 

4. 連絡・報告・確認事項 

 (1)荒川支部長より、10 月 20 日に県立岩槻はるかぜ特別支援学校の親父クラブの会主催に於いて、障害年金の

説明会を服部会員及び恩田会員が行った。その後の懇親会に渡部会員、嶋村会員及び荒川支部長も参加して

充実した説明会となった。次年度以降も要望がありそうなので、今後も当支部で協力したい。 

 (2)原島副支部長より、事務局の大野さんが 1 年契約の更新をおこなった。 

(3)及川厚生部長より、10 月 5 日に東京下町散歩を 19 名の会員が参加して開催された。 

10 月 8 日に支部ゴルフ大会が高根カントリー倶楽部に於いて開催された。 

(4)服部広報部長より、11 月 3 日に「桶川市民まつり」が開催、11 月 9・10 日に「あげお祭り」が開催される。

当支部もブースを設けるので、お近くの会員各位もお立ち寄り願いたい。 

(5)吉澤総務部長より、令和 7 年 4 月 10 日にソニック・シティ市民ホール 401 にて理事会を開催する。理事各

位は予定しておいて欲しい。 

5. 次回理事会 

日時：令和 6 年 11 月 19 日（火） 13 時 15 分より   会場：ソニック・シティ 市民ホール 401 



協議・審議事項概要 

1．事業報告（事業部）フリーランス新法関係研修会 公開研修【ハイブリット形式（会場＋WEB）】 

武智事業部長より、事業報告書に沿って、事業の名称、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、担当者所

見の報告があり、成果として、レジュメ及び資料が充実していて、業務に役立つ研修であったとの報告があっ

た。他の理事から大変役立つ研修であったとの意見があり、本事業報告は承認された。 

2. 事業計画（事業部）社会保険適用拡大、65 歳超雇用推進助成金研修会【ハイブリット形式（会場＋WEB）】 

武智部長より、事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業の内容、協議の要点等の説明があった。

協議の要点として、社会保険適用拡大については大宮年金事務所より講師を招き 25 分間、65 歳超雇用推進助

成金については、（独法）高齢・障害・求職者雇用支援機構より講師を招き 25 分間の 2 部構成の研修会とした

いとの説明があった。他の理事からマイナ保険証についても言及があるかとの質問があり、当日説明を頂くと

の回答があった。また、盛沢山の内容のため、時間配分を考慮の上、進行して欲しいとの要望があり、本事業

計画は承認された。 

3. 役員選考委員会立ち上げについて（理事会報告） 

吉澤総務部長より、9 月の定期発送に於いて、役員選考委員の推薦を会員各位に募ったところ、9 月 30 日

に締め切り、上位 10 名を選任した。本日の理事会終了後に第 1 回役員選考委員会を開催する予定である。 

4. その他 

  特になし。 

報告書確認者 

 

報告書作成人 

総務部 堀米 整 

 


